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Il giorno 14 del mese di GENNAIO dell’anno 2020 alle ore 20.45     

su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito in Brescia nella sala Argentina il Consiglio di Quartiere                

per la trattazione del seguente ordine del giorno:  
 

                           
1. organizzazione attività culturali mese di gennaio    

2. candidature per Consulte della pace e dell’ambiente e per il 

Consiglio di indirizzo del Welfare della città   

3. problemi attinenti la  raccolta differenziata quando il 

martedì, giorno di raccolta,  cade in un giorno di festa ove non è 

prevista la raccolta   

4. riferisce il Presidente  

5. riferiscono i Gruppi di Lavoro  

6. varie ed eventuali 

 

 

Presiede la seduta il Presidente: Negrini 

 

Redige il processo verbale il consigliere: Regonaschi 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE 

 ABDUL  MUNAF CHOUDHRY  X 
 CHAUDHRY TALAT SULTAN TAS  X 

 DALOLA  LUIGIA (EZIA) X  
 DUCOLI GIOVANNI X  
 FABRIS CLAUDIA  X 

 FELICIOLI GIULIA X  
 GHEDI LUISA  X 
 GIOVANNINI ANGELO  X 

 MORESCHI NIVES X  
 NEGRINI FABIO X  
 REGONASCHI NADIA X  

 

 

 

la Consigliera Dalola, per conto del Consigliere Giovannini, 

giustifica l’assenza dello stesso Consigliere Giovannini, che non 

può intervenire per indisposizione;   
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verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno: 

 

Punto 1: organizzazione attività culturali mese di gennaio  

 

Il Presidente riferisce che il Gruppo anziani Porta Cremona-Volta, 

per la giornata della memoria, sta organizzando una conferenza per 

giovedì 30 gennaio alle ore 15.30. Relatore sarà Bruno Rovida, di 

famiglia ebraica da parte di madre, che parlerà delle vicende 

familiari della sua famiglia dal 1885 fino alle persecuzioni 

razziali nazifasciste. 

Il Gruppo anziani ha chiesto al nostro Cdq di collaborare nella 

organizzazione e nella pubblicizzazione dell’evento. 

Il Cdq all’unanimità delibera di collaborare a tale iniziativa. La 

collaborazione sarà costituita dalla elaborazione di locandine, 

stampa delle stesse attraverso l’ufficio di zona, e 

pubblicizzazione dell’evento. 

Il Presidente riferisce poi di essere stato contattato dalla Croce 

Rossa Italiana che sta organizzando presso la sua sede del 

Quartiere Leonessa il “Caffe’ Dunant”, cioè degli incontri 

pomeridiani gratuiti (in genere il lunedì, il mercoledì e il 

venerdì pomeriggio) per coinvolgere gli anziani (e non solo) del 

quartiere per farli socializzare e vincere la solitudine. 

La CRI ha chiesto al nostro Cdq di pubblicizzare l’iniziativa. 

Il Cdq all’unanimità (con l’astensione della Consigliera Dalola) 

delibera di aderire alla proposta. Il Cdq metterà a disposizione 

della CRI le bacheche del Cdq per promuovere l’iniziativa. 
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Il Presidente parteciperà alla conferenza stampa indetta dalla CRI 

per presentare il “Caffè Dunant”. 

 

Punto 2: candidature per Consulte della pace e dell’ambiente e per 

il Consiglio di indirizzo del Welfare della città. 

 

Il giorno 20 gennaio è prevista l’Assemblea dei Presidenti nella 

quale i Presidenti dei Cdq devono eleggere un rappresentante dei 

CDQ nelle Consulte per la pace e per l’ambiente e nel Consiglio di 

indirizzo del Welfare della città. 

Per il Consiglio di indirizzo del Welfare si è candidata anche la 

nostra consigliera Nadia Regonaschi. Il Presidente dichiara che la 

voterà non solo perché è membro del nostro Consiglio, ma 

soprattutto per le sue competenze e per la dedizione con cui si è 

dedicata alla attività del Cdq nel primo anno di consiliatura 

testé trascorso. 

   

Punto 3: problemi attinenti la  raccolta differenziata quando il 

martedì, giorno di raccolta,  cade in un giorno di festa ove non è 

prevista la raccolta  

 

La sera del 31 dicembre era martedì, giorno previsto per la 

raccolta differenziata nel nostro quartiere. Essendo l’ultimo 

giorno dell’anno non era però prevista la raccolta. Molti 

cittadini hanno esposto comunque i sacchi della plastica e i 

secchi del vetro e della carta. 

I sacchi gialli della plastica sono rimasti in strada per alcuni 

giorni. 

Il Cdq chiede che nei giorni in cui non viene effettuata la 

raccolta differenziata, tale sospensione del servizio sia meglio 



 

5 

 

pubblicizzata  magari mettendo degli adesivi sui cassonetti, in 

modo che tutti i cittadini sappiano della mancata effettuazione 

del servizio.  

Apposita segnalazione/richiesta viene allegata al presente 

verbale. 

 

Punto 4: riferisce il Presidente  

Il Presidente riferisce di avere partecipato alla presentazione 

del bilancio comunale fatta per i Cdq dal Sindaco e dalla Giunta 

Comunale. 

Riferisce che Brescia Musei ha comunicato che intende portare nei 

quartieri la presentazione della restaurazione della Vittoria 

Alata, facendo quattro presentazioni una per ogni zona (eccettuata 

la zona Centro visto che è già stata fatta la presentazione per la 

città al Vanvitelliano). Con gli altri presidenti della zona sud 

si è ipotizzato di chiedere la presentazione per la nostra zona 

per il giorno 8 maggio alle 17.30 in luogo da concordare. 

Riferisce che la Croce Bianca si è detta disposta a fare corsi di 

primo soccorso nei quartieri, e di avere comunicato che il nostro 

Cdq è ben lieto di ospitarli. 

Riferisce poi che ha scritto una lettera al Giornale di Brescia in 

risposta ad altra lettera di una nostra concittadina che si era 

espressa in modo non chiaro circa i negozi del quartiere (dalla 

lettera di tale concittadina sembrava che nel quartiere fosse 

rimasto un solo negozio!). 

Riferisce che il Concerto del Coro Incontrocanto fatto nel giorno 

dell’Epifania ha avuto una buona partecipazione di pubblico. 
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Punto 5:riferiscono i gruppi di lavoro 

La Vicepresidente Ghedi non potendo partecipare stasera alla 

riunione del Cdq ha comunque comunicato che ha convocato la  

commissione (Ambiente e territorio) per il giorno 22 gennaio alle 

17.30. 

La Consigliera Regonaschi convocherà la commissione Servizi alla 

persona e attività culturali” per il giorno 21 gennaio alle 17.30. 

In quella sede si discuterà sulla iniziativa proposta dalla 

consigliera Moreschi (esibizione di abiti da sposa antichi e 

altro) che potrebbe svolgersi il giorno 8 marzo. Il Consiglio 

delega il Gruppo di lavoro “Servizi alla persona e attività 

culturali” alla valutazione e eventualmente alla organizzazione di 

tale iniziativa. 

 

Punto 7: varie ed eventuali. 

Non vi sono varie/eventuali. 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno 

la parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 

22.15 del 14.01.2020  

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

 Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 

Fabio Negrini     Nadia Regonaschi 


